
Secretárias são importantes assessoras de negócios nos escritórios

Na coluna de hoje, Mario Esequiel fala sobre a importância das secretárias, definindo-as como
assessoras de negócios. Para ele, este é um papel essencial para agregar valor ao negócio, deixando de
lado o estereótipo operacional. Além disso, o especialista explica que não se pode relacionar assuntos
pessoais a este cargo e conta algumas habilidades importantes no exercício prático.
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